EL SOL DE MEXICO

Aumentaron la Inflación las Minidevaluaciones Argentinas

CARACAS, 3 de diciembre (LATIN).— La pugna por distribución del ingreso produjo en Argentina una aceleración de las presiones inflacionarias, sostuvo hoy aquí un experto de esa nacionalidad ante un seminario internacional.

El técnico Reynaldo Bajraj dijo que continuas devaluaciones del signo monetario en lo que va de la década, "atizaron el fuego de una lucha económica por distribución del ingreso", que se manifestó por sucesivas escaladas de precios y salarios.

El trabajo de Bajraj fue presentado a un seminario de expertos, que analizan el fenómeno inflacionario latinoamericano de los últimos años, convocados por la Comisión Económica para América Latina (CEPAL) de las Naciones Unidas, y el Banco Central de Venezuela.

Dijo que antes de 1970 se habían presentado ya tasas generalmente elevadas de inflación.

Pero a partir de 1971-1972 se dan tales cambios de aumentos de precios, que hicieron perder realidad a todos los mecanismos habituales para enfrentar el problema.